
FDP Hessen

FREIE DEMOKRATEN GRATULIEREN DR. STEFAN RUPPERT ZUM 50. GEBURTSTAG

01.07.2021

- **Stimme der Vernunft und Freiheit**
- **Kluger Ratgeber, dessen Wort Gewicht hat**

WIESBADEN – Bettina STARK-WATZINGER, Vorsitzende der Freien Demokraten in Hessen, hat gemeinsam mit Generalsekretär Moritz PROMNY ihren Vorgänger an der hessischen FDP-Spitze, Dr. Stefan RUPPERT, anlässlich dessen 50. Geburtstag am 2. Juli gewürdigt und ihm weiterhin viel Erfolg, Gesundheit und Gottes Segen gewünscht.

„Stefan Ruppert war und ist für die Freien Demokraten eine Stimme der Freiheit und Vernunft und ein Vorbild für Engagement. Nicht umsonst hat er immer wieder betont, dass die Freiheit nicht von der Tribüne aus verteidigt werde“, erklärt Stark-Watzinger. „Stefan Ruppert hat einen klaren inhaltlichen Kompass und hat die Bundestagsfraktion nach dem Wiedereinzug als Parlamentarischer Geschäftsführer mit seiner Führungskompetenz entscheidend verstärkt. Bis heute schätze ich ihn als klugen Ratgeber und Menschen, dessen Wort Gewicht hat.“

Moritz Promny ergänzt: „Stefan Ruppert hatte den Vorsitz der hessischen Freien Demokraten 2014 in einer schwierigen Zeit übernommen. Stets hat er sich an seinem Motto orientiert: Vertraue den Menschen, und sie werden es dir danken. Unter seiner Führung ist nicht nur die Mitgliederzahl gestiegen, auch die Wahlergebnisse wurden kontinuierlich verbessert. Für diese Leistung sind ihm die Freien Demokraten außerordentlich dankbar.“

Der Jurist Dr. Stefan Ruppert war bis März dieses Jahres Vorsitzender der hessischen FDP. Er hatte sich aus beruflichen Gründen entschieden, nicht mehr für den Vorsitz zu kandidieren, nachdem er zuvor bereits sein Bundestagsmandat niedergelegt hatte. Bis

Mai 2021 hat der Oberurseler zudem dem Bundesvorstand der Freien Demokraten angehört.